



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro continúa la senda de crecimiento

- En total, **404.301 pasajeros** utilizaron las instalaciones el pasado mes
- Las obras en el Aeropuerto de Vigo propiciaron el trasvase de pasajeros a la terminal compostelana

12 de junio de 2024

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cerró el pasado mes de mayo con un total de 404.301 pasajeros, lo que supone el mejor mes de mayo de su historia. Las obras de reasfaltado de la pista del Aeropuerto de Vigo, que permaneció cerrado al tráfico aéreo durante 25 días, propiciaron la reprogramación de vuelos por parte de las compañías aéreas en la terminal compostelana.

De los 403.540 pasajeros que usaron vuelos comerciales (un 26,8% más que el mismo mes del pasado año), 318.389 realizaron trayectos nacionales y 85.151 trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en mayo el aeropuerto compostelano registró 2.968 vuelos (un 26,7% más que en mayo de 2023), de los que 2.845 fueron vuelos comerciales (2.204 a destinos nacionales y 641 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana también ha registrado un incremento en el movimiento de mercancías. Un total de 441,3 toneladas de carga, un 7,5% más que en mayo de 2023, pasaron por sus instalaciones.

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha cerrado los primeros cinco meses del año con más de 1,4 millones de pasajeros, un 9,6% más que en el mismo periodo del año pasado.